

AMÉRICA: CONSTRUCCIÓN DE UNA ESCUELA NUEVA

Se están haciendo, en 2009, las gestiones necesarias para la **construcción de una escuela**. Contamos con planos (de 7,20 x 7,20 con servicios higiénicos incluidos) y un presupuesto de 10.300 euros y que son, en Paraguay, 72 millones de guaraníes. Tema clave es que la escuela se construya en terrenos de titularidad pública y que su único destino sea la impartición de enseñanza. Hemos mantenido contactos con el Ayuntamiento, Secretaria de la Niñez y Ministerio de Educación de dicho país donde estamos respaldados –como todas nuestras actividades en América – por la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), entidad que tiene como premisas en su nombre de “Para la Educación, la Ciencia y la Cultura”.

La escuela se construirá donde la Fundación y la OEI consideren conveniente siempre que el “proyecto responda al criterio de extrema necesidad”